Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 207 m2
Référence CA6-2094
Prix 1210000 €

Cabris
Maison a vendre (06530

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette chaleureuse maison provencgale avec vue panoramique jusqu'a la
mer et le lac de Saint-Cassien a Cabris.Nichée au coeur d'un quartier résidentiel
privilégié, cette villa provencale de 210 m? offre un cadre de vie somptueux et
raffiné, avec des vues dégagées sur la mer et les collines.Située a seulement 30
minutes de Cannes, cette charmante villa vous invite a vivre dans un environnement
paisible tout en profitant des animations et des atouts de la région. Entourée d'un
jardin paysager méticuleusement entretenu de plus de 4 000 m?2, avec ses

nombreuses terrasses pour profiter tout ...

Discover this warm Provencgal house with panoramic views to the sea and Lake
Saint-Cassien in Cabris.Nestled in the heart of a privileged residential area, this 210
m? Provencal villa offers a sumptuous and refined living environment, with
unobstructed views of the sea and the hills.Located just 30 minutes from Cannes,
this charming villa invites you to live in a peaceful environment while enjoying the
activities and attractions of the region. Surrounded by a meticulously maintained
landscaped garden of more than 4,000 mZ2, with its numerous terraces to enjoy the

Cote d'Azur sun all day long.As ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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